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DIRETOR DA CAMPOS SALLES É 

HOMENAGEADO NA CÂMARA 

MUNICIPAL

 Diretor Geral das Faculdades 

Integradas “Campos Salles”, Oprofessor Eduardo Césere 

Baságlia,  foi homenageado na Câmara 

Municipal de São Paulo em sessão solene 

convocada para comemorar os 80 anos 

do CPP - Centro do Professorado Paulista. 

Lapeano de nascimento,  Baságlia é 

associado ao CPP há 57 anos, há 40 

presta serviços à nossa Instituição na qual 

ocupa o cargo de Diretor Geral há mais 

de 20 anos.

DIREITO: COMPROMISSO COM A 

QUALIDADE

m 2009, o curso de Direito foi 

reconhecido pelo MEC com nota Emáxima. Mesmo assim não nos 

acomodamos: mantivemos a busca de 

nossos ideais de ensino. Aprovamos no 

Conselho de Curso novas regras da 

monografia de fim de curso para 

elevação do nível de exigência, e o SAJu é 

reconhecido pelos alunos por meio da 

avaliação da CPA como importante local 

de aprendizagem. Nenhum curso é um 

produto acabado. Novos desafios 

surgem a cada dia. Porém, quando o 

trabalho é consolidado, as correções 

necessárias ocorrem com facilidade. 

Caminhemos juntos para que o curso de 

Direito seja reconhecido como um dos 

melhores do Estado de São Paulo! 

Prof. Dr. Eduardo Tomasevicius Filho

Coordenador

PLANTÕES DO IR: 

RESPONSABILIDADE SOCIAL

lunos do curso de Ciências 

Contábeis atenderam gratuita-Amente a comunidade orientando 

na elaboração da Declaração do 

Imposto de Renda 2010 - Pessoa Física. 

Neste ano, o atendimento foi realizado 

com hora marcada, mediante a doação 

de 2Kgs de alimentos não perecíveis por 

contribuinte, que foram entregues a 

instituições de caridade. Além dos alunos 

voluntários, os professores do curso 

participaram ativamente do projeto .

Prof. Ms. João Bôsco da Rocha

Coordenador

ECONOMISTA: DESEQUILÍBRIO 

ENTRE OFERTA E DEMANDA

este ano de 2010 o curso de 

Ciências Econômicas das FICS Ncompleta uma década.

No mercado de trabalho, os setores 

público e bancário foram os que, 

tradicionalmente, mais valorizaram os 

saberes dos profissionais da área 

econômica. Mais recentemente, esse 

mercado foi ampliado com a expansão 

das ONGs que demandam economistas 

para, dentre outras atribuições, avaliar o 

impacto das políticas públicas na 

sociedade. A consolidação do Estado 

democrático também trouxe novas 

ocupações para os economistas nos 

campos da mediação, arbitragem, 

perícia técnica e questões ligadas ao 

meio ambiente, mas, apesar das 

perspectivas de ampliação do mercado 

de trabalho, a procura de formação 

nessa área vem diminuindo. Segundo nos 

ensina a teoria econômica isso conduz ao 

desequilíbrio entre oferta e demanda com 

reflexo sobre os preços, ou seja, se a 

demanda no mercado de trabalho por 

economistas for maior que a oferta, tende 

a existir uma pressão de alta sobre a 

remuneração dos profissionais que 

atuam na área da ciência econômica.

Profa. Ms. Ana Maria B. e Freitas

Coordenadora

RECADO DO DIRETOR

Brevemente receberemos a visita da 

Comissão de Especialistas designados 

pelo MEC-INEP para efetuar, "in loco", 

avaliação externa objetivando renovar o 

reconhecimento da nossa Instituição.

Trata-se de momento privilegiado no 

contínuo procedimento avaliativo, tanto 

das Instituições de Educação Superior 

como do Sistema de Ensino Nacional.

Nessa fase, por meio de diálogo franco e 

aberto e reflexão com a comunidade 

acadêmica, procuram-se subsídios para 

aperfeiçoamento do processo educativo 

na busca da melhoria na qualidade de 

ensino (tradicional patrimônio da 

"Campos Salles").

Em seguida, após ter acesso a toda 

documentação e às instalações físicas, 

como resultado de sua apreciação, a 

Comissão de Especialistas atribuirá 

Conceito expressando o nível de 

desempenho das Faculdades.

Para tanto, estamos mobilizando a 

indispensável tomada de consciência de 

professores, alunos e funcionários para 

que se envolvam nesse desafio, a fim de 

que os Avaliadores formem percepção 

positiva e favorável do compromisso e 

permanentes esforços para melhorarmos 

a qualidade educativa e alcançar maior 

relevância social.

Prof. Eduardo Césere Baságlia

Diretor Geral



 
boletim acadêmico 

"Campos Salles"

O boletim acadêmico é uma publicação bimestral das 
Faculdades Integradas “Campos Salles”.
Distribuição gratuita.

Jornalista Responsável : Maria Cida  - MTb nº 11.665 

Editoração Eletrônica   : Flávio Antonio Saccardo 

Diretor Responsável     : Eduardo Césere Baságlia 

Tiragem: 1.500 exemplares

PÓS-GRADUAÇÃO 

ssim que se graduam, muitos 

jovens ficam em dúvida se já Adevem fazer uma pós-graduação. 

É necessário que o recém-formado tenha 

em mente que a pós-graduação tem duas 

linhas distintas: a stricto e a lato sensu. A 

s t r ic to compreende mestrado e 

doutorado. Já a lato, as especializações.

Aqueles que escolhem fazer uma 

especialização estão mais focados no 

mercado de trabalho. Então,  o melhor 

momento para o curso de Pós- 

Graduação lato sensu é imediatamente 

após a graduação, para consolidar a 

formação profissional. 

Oferecemos cursos lato sensu e de 

extensão e aperfeiçoamento que 

instrumentalizam para uma profissão e 

que buscam investir na formação 

continuada dos alunos egressos, 

articulando saberes com o mercado de 

trabalho.

Veja em nosso site as opções deste 

semestre e programe-se para um de 

nossos cursos.

Profa. Ms. Luci Ana Santos da Cunha 

Coordenadora

ENCONTRO DE INICIAÇÃO 

CIENTÍFICA 

 I Encontro de Iniciação e 

Produção Científica reuniu Oalunos e ex-alunos dos cursos 

de Adminis-tração e Comércio Exterior 

para a partilha de experiências. Alguns 

grupos que realizaram os trabalhos de 

conc lusão de  cur so  em 2009 

apresentaram seus temas e as etapas 

para o desenvolvimento dos trabalhos. 

Seguiu-se um debate com a finalidade de 

mostrar as dificuldades, a gestão de todo 

o processo e resultados pedagógicos 

atingidos. 

O encontro foi de grande relevância, 

sobretudo para o atual corpo discente, 

mostrando a importância da pesquisa 

científica juntamente com o ensino e a 

extensão universitária. 

Prof. Ms. Lino Sidney Gaviolli

Coordenador

SISTEMAS DE INFORMAÇÃO:

ACOMPANHANDO AS  

INOVAÇÕES

Nestes dez anos de funcionamento do 

curso, ocorreu uma grande evolução na 

área da tecnologia da informação o que 

motivou uma reavaliação da grade cuja 

implementação termina neste ano.

Atualmente, observa-se na área de 

tecnologia da informação um ciclo de 

crescimento com o surgimento de novas 

tecnologias que i rão modi f icar 

radicalmente o modo de se fazer o 

processamento dos dados de uma 

empresa.  Entre elas destacam-se a 

computação móvel  (móbile computing) e 

a computação em nuvem (cloud 

computing) que provocarão grande 

impacto nas empresas. A tecnologia tem 

como base uma rede de servidores físicos 

e virtuais usados para armazenar e 

processar computação. Isso parte dos 

data centers, controlados por grandes 

empresas de TI, como a Microsoft, 

Google e Amazon.  Este novo ciclo irá 

exigir profissionais com ideias modernas 

capazes de lidar com estas novas 

tecnologias que o nosso curso de 

Sistemas de Informação vem formando.

Prof. Ms. João Alexandre Magri

Coordenador

CONSOLIDAM-SE OS CURSOS 

SUPERIORES DE TECNOLOGIA 

o início do primeiro semestre de 

2010 foi inaugurado o terceiro Nmódulo dos cursos Tecnoló-

gicos, cujo reconhecimento pelo MEC 

deve ocorrer ainda neste ano.

Para tanto - com a dedicação dos nossos 

professores e demais colaboradores - 

busca-se aperfeiçoar os conteúdos 

programáticos incorporando temas 

atuais específicos a cada modalidade e 

uma bibliografia de classe mundial na 

esteira da cada vez mais presente 

globalização do conhecimento e das 

novas mídias eletrônicas.

Vale lembrar que o projeto pedagógico 

dos cursos Tecnológicos tem, entre 

outros, os seguintes pressupostos: 

desenvolvimento da capacidade 

empreendedora; incentivo à produção e 

à inovação científico-tecnológica; 

desenvolvimento de competências 

profissionais tecnológicas para a gestão 

de processos e a compreensão e 

avaliação dos impactos resultantes da 

produção, gestão e incorporação de 

novas tecnologias.

Prof. Dr. Sidney Tozzini

PEDAGOGIA: 

NOVAS INSTALAÇÕES

s alunos da Pedagogia já 

podem contar com a nova OBiblioteca instalada no 

segundo andar do Prédio Educação com 

acervo específico para atendimento às 

disciplinas do curso. Temos espaço para 

pesquisas individuais, estudos em grupo e 

computadores. Adicionalmente, está 

sendo implantada a brinquedoteca 

destinada às aulas práticas da Educação 

Infantil e Ensino Fundamental. Estes dois  

espaços fazem parte do esforço da 

Instituição para manter-se atualizada e 

atendem às necessidades mais prementes 

do curso, contribuindo para sua 

qualidade. 

Profa. Dra. Vania Lucia Lopes Bertier 
Coordenadora


